

JARGEAU

Avec la commune de Darvoy

Inauguration d'une piste cyclable côté Jargeau

Vendredi 30 avril, c'est en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, Ivan Sorgniard, conseiller général, des deux maires des communes de Jargeau et Darvoy, et de nombreux élus des deux communes que le ruban tricolore a été coupé. Les maires étaient venus à vélo, pour l'inauguration et cette piste cyclable de 440 m, reliant les deux communes de Darvoy-Jargeau, importante pour les collégiens de Darvoy, venant au collège de Jargeau. Le principal du collège, Jean-Pierre Paulhac, était également présent pour bien marquer la nécessité de cette création, ainsi que les représentant de la gendarmerie, installée le long de cette piste cyclable.

Créée par la société Colas, Jacky Pennetier, conducteur de travaux était également présent. Cette création, très demandée a un coût total de 130 913,72 € TTC, avec des aides de l'ordre de 20 % du Conseil général soit 19 300 €, 12 000 € de la réserve parlementaire, de 14 317 € du Pays « Forêt d'Orléans - Val de Loire » et pour la commune de Jargeau : 36 842, 63 €, plus TVA.



Jean-Pierre Sueur, sénateur ; Ivan Sorgniard, conseiller général ; Philippe Lodenet, maire de Darvoy ; Jean-Marc Gibey, maire de Jargeau et ses élus, inaugurent la piste cyclable à la limite des deux communes.